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2．26 決起せよ！反ファッショ 山手線一周国民ラリー 2011/02/27 05:29 

    頑張れ日本！全国行動委員会が国民行動  
  

  渋谷、池袋、上野、有楽町で街宣 

  移動の山手線車中でもアピール！ 

   
 手に手に日章旗や台湾独立旗、桜新聞をもった数百人の一行が、渋谷、池袋、上野、有楽町など都内でも有数の繁華街で街

頭宣伝活動を次々と行う、という珍しい光景が26日に見られ、道行く人の注目を集めた。また、参加者は四つのグループに分か

れ、時間差で山手線で移動する車内でもデモンストレーションを行ったため、「菅民主党政権打倒！中国の尖閣・台湾・アジア侵

略阻止！」というアピール効果は抜群だった。 
  

 
JR池袋駅から上野駅に移動するためホームで電車を待つ一行。 

対面のホームや電車からも目立った。 
  

 これは頑張れ日本！全国行動委員会が呼びかけた国民行動で、タイトルは「2．26 決起せよ！反ファッショ山手線一周国民ラ

リー アジアに自由と平和を！菅民主党政権打倒！中国の尖閣・台湾・アジア侵略阻止！。菅内閣は執行部と小沢グループの

党内抗争に加え、外交内政ともボロボロ、新年度予算の通過の目処もまったく立たず、政権末期と言われているが、今回の山手

線街宣ラリーはこれに駄目押しする効果が見込めそうだ。（ニュース調、ここまで）。 
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最初の街宣、渋谷ハチ公前に勢揃いした参加者の皆さん。 

相当ポールの高い日の丸が目を引きました。 
  

 最後まで参加された皆さん、長時間お疲れ様でした。私は在特会の街宣にも参加し、別件の私用のため池袋が終わって上野

に移動するタイミングで失礼しましたが、どんどん寒くなってきましたね。予定では渋谷が12時から、池袋が14時から、上野が1
5時15分、有楽町が16時30分となっていましたので、最終の君が代斉唱は18時近くになったと思います。 

  

 
移動するときの注意事項を説明する水島総氏（渋谷） 

と池袋で街宣する赤池まさあき氏と三宅博氏。 

  
 はじめは全員が一緒に行動するものと思ってましたが、グループ事に時間差というのが新鮮でした。ただ、この方式だと全員の

パワーが結集できるのは最初と最後だけで、池袋や上野では最終組が揃う頃には最初の組が移動をはじめるという具合で、ちょ

っともったいないかな、という気もしました。池袋は支那人のチャイナタウン構想が進行中、上野は例のパンダ騒動で話題満載だ

っただけに余計にそう感じました。ただ、電車でのアピールについては時間差が効果的だったと思います。 
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渋谷から池袋に移動する山手線で撮影。普通の乗客の皆さんへのアピール効果は抜群でした。 

  
 ところで、菅内閣はいよいよ支持率も20％を切り、民主党議員からも「首相のクビを差し出して予算を」と言われる始末で、「三

途の川を渡った」最後の局面になりましたが、この局面くらいは野党の現職の国会議員がどんどん街宣カーに登壇してマイク

で訴えて欲しかった、というのが正直な気持ちです。特に政権交代となれば主役は自民党以外にない訳ですから、保守系に人気

の議員が登場してくれれば多いに盛り上がり、自民党にもプラスだと思いますが。 
  

 
卒業式のきものと袴姿で参加してくれた素敵なお嬢さん。 

日の丸と台湾独立旗とのバランスが抜群でした。 
  

 逆の意味で、登壇してマイクで訴えてくれる常連の弁士の方々の熱意には頭が下がります。この中には前回の総選挙で涙をの

んだ保守系の前議員も多く、直近にせまった総選挙では是非とも全員が復活を果たして欲しいものです。また、これだけのイベン

トにいつも無償のボランティアで協力している数多くのスタッフの皆さん、本当に表彰・感謝状ものの頑張りです。ありがとうござい

ます。 
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池袋西口交番前広場で。街宣車のすぐ後ろが支那人のチャイナタウン化が 

進められている地域。風になびく日章旗が美しい。 
  
 一番下の画像に、尖閣事件が起きたあとの同会の国民行動に参加した方々の人数が看板で示されています。あの時は本当に

凄かったですね。ここまま万単位にまで伸びれば、一挙に、と思えたのですが、流石に年明け以降はその勢いがダウンしてしま

いました。やはり日本人は熱しやすく冷めやすい、のでしょうか？。一息入れるのは民主党政権を打倒してからにして欲しいので

すが。 
  

 
新しいプラカード。権利のために戦う覚悟のない者は際限なく力に 

屈する、ってコピーは今の日本そのものです。 
  

 この「山手線一周国民ラリー」は例によってニコニコ動画で生中継されたのでご覧になった方も多かったと思います。このほか、

有志の皆さんの動画もこれから次々とアップされると思います。またチャンネル桜の放送も月曜日にはダイジェスト版、しばらくし

て詳細版が放送される筈です。以上、とりあえずのスナップ集でした。 
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2.26『山手線一周ラリー』有楽町より、永山英樹氏  

  
打倒民主！草莽の国民が駅電車でアピール 

 
11.2.26山の手ラリー④渋谷～池袋 岩田真さん 

--------------------------- 

代々木の朝鮮学校無償化要求集会 

在特会が糾弾の緊急街宣！ 
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タグ： 2．26  決起せよ  反ファッショ山手線一周国民ラリー  アジアに自由と平和を  菅民主党政権打倒  中国の尖閣・台湾・

アジア侵略阻止  頑張れ日本！全国行動委員会  渋谷  池袋  上野  有楽町  四カ所で街宣   

 
写真は金寄こせ集会に向けて訴えのスピーチを行う村田春樹氏 

  
 在日特権を許さない市民の会東京支部は26日午前、代々木公園野外ステージで反日極左による「朝鮮学校無償化要求集会」

が開催されるのにあわせて、これを糾弾する緊急抗議街頭宣伝活動を実施した。この日は2.26事件のあった記念日にもあた

り、最初に、国歌斉唱、昭和維新受難者に黙祷、昭和維新の歌斉唱の式典を行ったあと、弁士達による気合いの入った抗議の

演説が行われた。 
  
 弁士の中には「北朝鮮は現在空前の食料難、飢餓でなくなる人が続出しているのに、君たちは同胞を助けるどころか、我々の

血税から金寄こせだと。ふざけるな！さっさと北朝鮮に帰国して同胞を助けなさいよ！」などと強い調子で非難する弁士も見られ

た。なお、夕方から文京区民センターで「３・１朝鮮独立運動９２周年集会」が開かれたが、在特会ではこの会にも抗議の街頭宣

伝を行った。 
   

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(53) 

コメント(53) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

62．26 決起せよ！反ファッショ 山手線一周国民ラリー：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2173427/



2011/02/27 06:43Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 子ども手当、一旦撤回を（読売社説）） 

 
子ども手当 混乱回避へ与野党協議始めよ 

  
子ども手当法案の審議が衆院で始まった。自民党だけでなく公明党も反対姿勢を明確に

している。たとえ衆院で可決されても、ねじれ国会の下、参院で否決されるのは確実で、

最終的に成立は困難だ。 

 
 現行の子ども手当制度は１年ごとの時限立法に基づいており、新たな法案が成立しな

ければ、４月からは以前の児童手当に戻らざるを得なくなる。事務を受け持つ市町村は、

対象世帯を把握して支給するシステムを子ども手当用に変更しているため、仕組みの異

なる児童手当に急に戻せと言われても、実際には対応は難しい。 

 
 不成立を前提にして準備するわけにはいかない。このままでは市町村の支給事務に大

きな混乱が生じる。与野党は、それを回避するための議論をただちに始めなければなら

ない。それには政府・民主党が子ども手当をいったん撤回することだ。自公政権が作った

児童手当に立ち返る方向を示し、自公両党に協力を求めるしかあるまい。（後略） 

 
http://www.yomiuri.co.jp/editorial/news/20110226-OYT1T00805.htm 
 
・主筆の意向が見え隠れする社説だ。  

 

2011/02/27 08:29

Commented by kentanto さん 

見事にニュースでは見られませんねぇ。 
普通首都でこういった行動、特に一般公共交通機関でこうったことが行われた

ら、普通ならもっと報道されてしかるべきかと思いますが。 

 
もしかしたら海外のニュースのほうが取り上げているかも知れませんねぇ。 
マスコミって誰の為に存在するんでしょうか？  

 

2011/02/27 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To kentantoさん おはようございます。 
 
>見事にニュースでは見られませんねぇ。 
 
まだチェックしていませんが、桜とやまと新聞以外の記者は見なかったので望み薄かも知

れませんね。 

 
>マスコミって誰の為に存在するんでしょうか？ 
 
日本のマスコミの正体がよく分かりますね。 

 

2011/02/27 10:06Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 新報道2001 世論調査 
 
【問1】あなたは次の衆院選でどの党の候補に投票したいですか。  
民主党 15.2％（↑） みんなの党 6.8％（↑）  
自民党 19.0％（↓） たちあがれ日本 0.6％（―）  
公明党 4.8％（↑） 新党改革 0.0％（―）  
共産党 2.8％（↑） 無所属・その他 4.6％  
社民党 0.8％（↑） 棄権する 3.4％  
国民新党 0.0％（―） （まだきめていない） 42.0％  
新党日本 0.0％（―）  
 
【問2】あなたは菅内閣を支持しますか。  
支持する 21.8％ 支持しない 71.6％  （その他・わからない） 6.6％  
 
【問3】予算成立の見通しが立たないことで、菅総理の早期退陣を求める声が一部で広が

っています。あなたはどう考えますか。  
菅氏に総理を続けてほしい 40.8％  早く総理を辞めてほしい 50.6％ （その他・わから

ない） 8.6％  
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http://www.fujitv.co.jp/b_hp/shin2001/chousa/2008/110227.html 
 
・質問（2）と（3）って、矛盾しているような気が(^^；。凄いいい加減？ 

2011/02/27 11:33

Commented by 小野まさ さん 

今は仕事が納期前で忙しくて参加できない。。。皆さん頑張ってください。 
僕も三月半ばから参加します。前原政権になったら支持率も急回復しそうだ

し、民主が倒れても自民内左翼まで復権してきたのでは元の木阿弥です。投

票者に安保面も考えて支持なり投票をする様に訴えていくしかありません。  

 

2011/02/27 12:39Commented by yohkan さん 

 
遠隔地住まいなので、参加できないのが残念です。心の底から応援してます。皆さんの

運動は素晴らしい。日本を守ろうと思えば、自分が立ち上がるしかありません。 

 
それにしてもこれだけのデモを取り上げないメディアって、一体何なんでしょ。今のところ、

アメリカのメディアにも出て来ません。何だかすごく悔しいです。  

 

2011/02/27 12:42Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
昨日はお疲れ様でした。 
ひとまず池袋移動までの動画Upできました。 
 
有楽町では、田母神会長も登壇されて、寒い中盛り上がりましたよ。 
しかし、上野以降バッテリーが無くなってしまい困ったことに。 
撮り方含めて今後の課題になりました。 

 
水島総氏／支那の尖閣台湾アジア侵略阻止11.2.26山の手ラリー①渋谷 
http://www.youtube.com/watch?v=TiqsPCv9Lo8 
 
永山英樹氏／台湾2.28事件を忘れるな！11.2.26山の手ラリー②渋谷 
http://www.youtube.com/watch?v=LNeRb7KRmH4 
 
林一方氏／台湾独立と日台同盟を！11.2.26山の手ラリー③渋谷 
http://www.youtube.com/watch?v=XgdJW3YwVzY 
 
【お薦め】打倒民主！草莽の国民が駅電車でアピる11.2.26山の手ラリー④渋谷～池袋 
http://www.youtube.com/watch?v=XLyzUCMordI 
 
 
 

 

2011/02/27 16:01Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
この討論は日本人みんなが見るべきだと思います。国の内部からも危機が迫っていま

す。 

 
3/3【討論！】ＴＰＰ問題と日本の行方[桜H23/2/26 
 http://www.youtube.com/watch?v=TU1nEPkcIMA  

 

2011/02/27 16:42Commented by おっさん さん 

kentanto 様へ 
 
横から失礼します。 

 
宮崎正弘氏のメールマガジンで以下のようなものがありました。 

 
「（宮崎正弘のコメント）ワシントンポストについで、フランスのテレビでも、ちゃんと反対運

動を報道しているのに、肝心の日本のマスゴミは、なぜ沈黙しているのか。あるいは小さ

くしか報道しないのか、不思議でなりませんね。 
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 日本の地方都市のど真ん中に『治外法権』地区ができるということなのですが。」 

 
 

2011/02/27 16:48

Commented by causal さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
・ニュース 新報道2001 世論調査 
 

結果はひどいものですね。先週は菅の「2.6万円にはびっくりした。」発言やら菅夫人の漫

画パンフをめぐっての学級崩壊事象など見せられ続けたにも 
拘わらず、内閣支持率21.8%はあり得ませんよ。 
 
昨日の集会。私も前列付近で聞いておりましたが、我々聴衆の脇をすり抜けて行く通行

人も多くて思わず「立ち止まって聞いてくれよ。」と心の中で 
叫んだ事も幾度でした。英語でも日本語でも通りすがりの人の事を 
傍観者と呼びます。(これはyohkanさんの方が詳しいと思いますが) 
無党派層もこの期に及んでまだ4割以上もいる事に唖然としています。 
 

 

2011/02/27 18:07Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 昨日は大変寒い中 ご苦労様でした。 

 
山手線まで乗ってアピールしているのに、ドコモ報道しないって 
ひどすぎますね。パンダとどっちが大事やねん。小沢処分の茶番ばかり、報道し、八百長

相撲も、批判しすぎですね。パチンコ問題も、NHKが、社会現象として、特集組んでもい

いのですが。 
ま他、今夜、戦争特集やるうのですね。見ませんが。 
もっともっと、ネット普及することを願うばかりです。 
フェイスブックにも、登録しましたが、いまいち使い方わかりません。 
ネットでもっと、呼びかければ、東京の人口からして 数万人集まってもおかしくないの

に、なぜでしょうか。 
今回の支持率も上がる要素ゼロかマイナスなのに、アップとは、 
自民党に投票が前回より、かなり、下がりました。これも、不思議な現象ですね。 
国会での中継まともに、報道しませんからね。 
明日 小泉くんが、質問にたち、NHKで中継もあるようです。 
ニュースの時間では、小泉くん、稲田氏、西田氏の 画像 故意に 
流していないように思います。一気に自民党支持率上がってしまうからでしょう。 
家の母に 小泉進次郎くんの演説凄いよと言っても、テレビで1度も見たことないって言い

ます。 
明日は、しっかり見るようにチャンネル合わせておきます。 
同時に、誰が、答弁するなんて、番組欄にもありませんから、余計にわかりにくですね。 
あの時間帯 サラリーマンは見れないし、逆に夜、8時頃から 
初めて欲しいものです。 
インターネット中継 年寄りは見れません。 

 
 

 

2011/02/27 18:10Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日はお疲れ様でした。そしてエントリーＵＰありがとうございます。 
エントリーをチラシにさせて頂きました。 

 
http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi_110227_226_yamatese
n.pdf 
 
参加された方々はご家族に「こういうイベントに参加したんだよ」とご報告して頂ければと

思います。 

 
ご家族の中にはどういう集会なんだろう？と心配に思っている方もいらっしゃると思います

ので（うちの母がそうです＾＾）、花うさぎさんのエントリーを見てもらって、不安は減り、逆に

興味が増えるといいなぁと願っています。 
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参加出来なかった方々も、周りの方にチラシをお渡しして、「インターネットだともっと鮮明

な写真が見れるよ」＆「他にもタメになるエントリーがあるよ」と、花うさぎさんのエントリー

へ誘導して頂けたらと思います。 

 
マスコミが報じないなら、私たち一人一人が、ブログや、メール、動画、チラシ、口コミ

等々、知恵を出し合って伝えていくしかないと思います。 
（でもやっぱりマスコミが報じてくれるのが一番効果的ですけど…、せめて産経新聞さん

(T-T)） 
どうぞご協力をよろしくお願い致しますm(_ _)m。 

2011/02/27 18:15

Commented by 花うさぎ さん 

To 小野まささん こんばんは。 
 
>僕も三月半ばから参加します。 

 
期待して待ってます(^^)。 
 
＞投票者に安保面も考えて支持なり投票をする様に訴えていくしかありません。 

 
国を守るというのが争点にならない今の日本って、本当におかしいと思いますよ。国あっ

ての私たちの生活なんですから？ 

 

2011/02/27 18:18Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 
>心の底から応援してます。皆さんの運動は素晴らしい。 
 
有り難うございます。アメリカからのエール、心強いです。 

 
日本を守ろうと思えば、自分が立ち上がるしかありません。 

 
>それにしてもこれだけのデモを取り上げないメディアって、一体何なんでしょ。 
 
悔しいですね。報復しないといけません。 

 
＞今のところ、アメリカのメディアにも出て来ません。 

 
今回はニュース性が中東に向いているのでしょうね。  

 

2011/02/27 18:19Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんばんは。 
 
>ひとまず池袋移動までの動画Upできました。 
 
それはご苦労様でした(--)。 
 
お奨めを貼り付けさせて頂きました。 

 

2011/02/27 18:21Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん こんばんは。 
 
＞この討論は日本人みんなが見るべきだと思います。国の内部からも危機が迫っていま

す。 

 
情報ありがとうございます。私も後ほど拝見します(--)。 
 
 

 

2011/02/27 18:23Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんばんは。 
 
> 日本の地方都市のど真ん中に『治外法権』地区ができるということなのですが。」 
 

 

102．26 決起せよ！反ファッショ 山手線一周国民ラリー：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2173427/



情報感謝です。私もチェックしてみます(--)。  2011/02/27 18:27

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>拘わらず、内閣支持率21.8%はあり得ませんよ。 

 
私もそう思うのですよ。どう考えても怪しいですよ。 

 
>「立ち止まって聞いてくれよ。」と心の中で叫んだ事も幾度でした。 
 
気持ちは痛いほど判ります。 

 
>無党派層もこの期に及んでまだ4割以上もいる事に唖然としています。 
 
本当に日本は、大都会に核ミサイルの数発でも打ち込まれないと目が覚めないかも知れ

ませんよ？  

 

2011/02/27 18:32Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>ひどすぎますね。パンダとどっちが大事やねん。 
 
激しく同意します！ 

 
>ネットでもっと、呼びかければ、東京の人口からして 数万人集まってもおかしくないの

に、なぜでしょうか。 

 
65年間にわたって洗脳され続けてきた結果が今の日本ですね。無念ですが。 
 
>自民党に投票が前回より、かなり、下がりました。これも、不思議な現象ですね。 
 
明らかにある意図が働いている、と思いますね。 

 
>ニュースの時間では、小泉くん、稲田氏、西田氏の 画像 故意に 
>流していないように思います。一気に自民党支持率上がってしまうからでしょう。 
 
私もそう思います。 

 
>インターネット中継 年寄りは見れません。 
 
何か良い手はないですかね？  

 

2011/02/27 18:36Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>エントリーをチラシにさせて頂きました。 
 
おお～～、早速ありがとうございます(--)。ブログチラシ、本当にバラエティに富んで充実

してきましたね。 

 
>参加された方々はご家族に「こういうイベントに参加したんだよ」とご報告して頂ければ

と思います。 

 
よろしくお願いします(--)。 
 
>マスコミが報じないなら、私たち一人一人が、ブログや、メール、動画、チラシ、口コミ

等々、知恵を出し合って伝えていくしかないと思います。 

 
もう、それに尽きますね。 

 
>（でもやっぱりマスコミが報じてくれるのが一番効果的ですけど…、せめて産経新聞さん
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(T-T)） 
 
本当に同じ気持ちなんですよ。 

 
一度、編集長に面会して思いの丈をぶちまけたいです。これだけ産経新聞を応援してい

るのに！って(^^；。  

2011/02/27 18:43

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
 
>65年間にわたって洗脳され続けてきた結果が今の日本ですね。無念です

が。 

> 
>>自民党に投票が前回より、かなり、下がりました。これも、不思議な現象ですね。 
> 
>明らかにある意図が働いている、と思いますね。 
 
> 
>私もそう思います。 
> 
>>インターネット中継 年寄りは見れません。 
> 
>何か良い手はないですかね？ 
 
昨日 家電店に任天堂DS目当てに 60人の行列だそうです。 
 
日の丸もった、何千人の、街宣はあっただろうって、 

 
パンダが 中国が、チベットから、奪った 侵略の象徴って、初めて、知りました。パンダに

浮かれる、マスコミに呆れるやら、腹立つやら。 
あの浅間山荘も、中国人が買ったそうですね。東京 麻布 の億ションも、買われているよ

うですね。北海道の山も、怖いですね。 
日本人も貯蓄ばかりしてたら、お隣りが、チャイナタウンになってますよって。 

 
中国にバブル崩壊を切に望みます。 

 

2011/02/27 18:52Commented by しばりょう さん 

追信 

 
神戸 六甲山の水も奪われようとしています。 
中国では、不動産の個人の所有が認められていないって、本当ですか？日本が中国を

買う事はできないようです。それで、日本の不動産買いだそうです。 
何か法律で規制できないのでしょうか。 

 
昔 日本が米国の有名なビルを買い占めて問題になりましたが。 
日本人は、米国乗っ取ろうなんて思っていませんでしたが。 
中国は危険ですね。 
中国人よ日本はやめてくれ、米国買いをやってくれと言いたいですね。  

 

2011/02/27 18:57Commented by abusan１２３ さん 

電車デモは痛快ですね。東京は平日の昼間でも山手線は満員列車 
ですしそこんところの効果は抜群だと。 

 
大阪環状線でそこまでの効果は望めるのかと。 
（但し、大阪人も只の守銭奴は大嫌い！！ですからね。）  

 

2011/02/27 18:59Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>パンダが 中国が、チベットから、奪った 侵略の象徴って、初めて、知りました。パンダ

に浮かれる、マスコミに呆れるやら、腹立つやら。 

 
そもそもパンダの生息地がチベットだったのです。 
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>中国にバブル崩壊を切に望みます。 
 
もう、すぐそこまで来ているとおもっているのですが。  

2011/02/27 19:02Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>中国では、不動産の個人の所有が認められていないって、本当ですか？ 
 
はい。使用権が認められているだけで、だからすぐ強制立ち退きを行うのですね。 

 
>何か法律で規制できないのでしょうか。 
 
これはいま自民党が検討しているはずです。 

 
>中国は危険ですね。 
 
はい。本来なら支那人は徹底マークすべき存在ですね。  

 

2011/02/27 19:03Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>大阪環状線でそこまでの効果は望めるのかと。 
 
いや～、是非やってみるべきですね。 

 
頑張れ日本関西支部長は西村慎吾氏ですから、メールで要請すべきかも知れません。  

 

2011/02/27 20:04Commented by nokotan さん 

＞>何か法律で規制できないのでしょうか。 
 
＞これはいま自民党が検討しているはずです 

 
 
TPPの問題は経済や農業の問題に特化したものではないそうです。外国人に土地売買を

規制したら逆に訴えられて法外な賠償金を取られるとか、日本の主権が認められないよ

うなことがいろいろはいっているようです。それを国民に一切知らせずに３月中に閣議決

定してしまおうとしているみたいです。番組を見たら吃驚しますよ。  

 

2011/02/27 20:38Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。  
 
>番組を見たら吃驚しますよ。 
 
情報感謝です。一般のメディアでもこうした情報が流れると良いですね。 

 

2011/02/28 00:59Commented by katachi さん 

to nokotanさん 
 
チャンネル桜見ました。 
なんだか今国内で起っている事が些末なようで、あらゆる方面にTTPで影響が出そうなの

で、国家主権まで及んでしまうと、個々の運動が希薄に見えてしまい、どんなに頑張って

も相手がアメリカでは、どうなんでしょう？と言う事になってしまいます。 
アメリカは日本と安保同盟を結ぶと同時にGHQ~TPPに及んで日本解体も薦めてきまし

た。 
日本に主体的戦略がないからアメリカが味方なのか敵なのか状況によって見え方が違っ

て見えます。 
日本は、何時アメリカの掌返しに合うのか戦々恐々としています。 
これでは、国とは言えません。完全に去勢された隷属です。 
個々まで日本を追い詰めるアメリカをどのように理解すればよいのか解りません。主体性

がないから何をしでかすか解らんから縛りを掛けているのか? 
いずれにしても日本は、国として機能していない。  
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2011/02/28 11:14Commented by hhonda さん 

花ウサギさんへ 
このホリエモンさん大変浅はかの人のようです。 何故中国がこれほど尖閣諸島を欲しがっ

ているか知らない。尖閣諸島は只の岩だと思っている。只であげれば良いと言っている。

『只であげれば良いじゃないか』尖閣諸島は １。莫大な石油資源があって事実上中国は

幾つも西側で石油の採掘を始めている。 尖閣諸島を分捕れば東側も全部採掘が出来る。

これは一大事だ。 ２。海底の莫大な鉱石も眠っていて中国は最新式のサブマリンを造って

探索を始め中国の国旗を次々と立てていると言う。 ３。漁業権の問題。日本の漁船が拿

捕されて高い身代金を払わせられる。 ４。その内に旅客船、他の船舶も通行出来なくな

る。空もとべなくなる。 ５。日中の中間線がずっと東に移動する。その内に日本海を航行出

来なくなる。大陸棚が中国から続いているからといっている。 ６．軍事基地を造ったら大

変。 この浅はか者は沖縄もやれば良いと言う様な感じだ。国連が黙っていないと言う。驚

くべき人ホリエモンとゆう馬鹿が誰の話も聞かずyoutubeで『尖閣諸島を中国へ只でやっ

ちまえ。それで何か問題ありますか。沖縄をとりにくる事はあり得ない。なんで沖縄をとり

にくるの。国連がなんとかしてくれる。』と言っています．youtube のwatch?v=tcCH2F
UTGF4で其の無知さをまくしたています。ご覧ください。 
  
  

 

2011/02/28 11:52Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん   こんにちは 
パンダ１匹で騒いで、山手線一周国民ラリーは無視かよ。 
パンダは有償で、山手線一周国民ラリーは無償の祖国愛。 
カイロでは菅某の日本人救出作戦もなし。 
菅某が総理である正統性は無い。国民を守らぬものがリーダーの資格なし。 

 
リビアでは内戦状態の模様。日本政府は誰を擁護するつもりか、 
国民の意思を代弁しないものが政府と言いえるのか。 
欧米諸国は旗幟を鮮明にしつつある。 
政府はカダフィと同じく、自国民を敵にして虐殺を容認するのか。 
支那と同じく言論統制、秘密国家を旨とするのか。 

 
日本の領土は、誰が守るのか。 
領土問題に関して無為無策でどうするのか。  
ロシアと支那に国土を分断され、亡国の轍を踏みたいのか。 
菅某が頑張れば、それだけ亡国に近づく事だ。 

 
自民党の予算案が出た。菅某は無視するのか、どうせ民主党案は 
ごみ屑だ。史上最高の赤字国債で、増税かよ。  

 

2011/02/28 12:14Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんにちは。 
 
＞驚くべき人ホリエモンとゆう馬鹿が誰の話も聞かずyoutubeで『尖閣諸島を中国へ只

でやっちまえ。それで何か問題ありますか。沖縄をとりにくる事はあり得ない。なんで沖縄

をとりにくるの。国連がなんとかしてくれる。』と言っています． 

 
情報ありがとうございます。私もこの朝生の動画は以前に貼り付けました。 

 
究極のバカで守銭奴ですね。続いて２ちゃんねる元管理人ともバカをやっているようで

す。「言葉がない」とはこの事です(^^；。  

 

2011/02/28 12:15Commented by nokotan さん 

To katachiさん 
 
>日本に主体的戦略がないからアメリカが味方なのか敵なのか状況によって見え方が違

って見えます。 
>日本は、何時アメリカの掌返しに合うのか戦々恐々としています。 
>これでは、国とは言えません。完全に去勢された隷属です。 
>個々まで日本を追い詰めるアメリカをどのように理解すればよいのか解りません。主体

性がないから何をしでかすか解らんから縛りを掛けているのか? 
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>いずれにしても日本は、国として機能していない。 
 
 
日下公人さんがアメリカを一つで括っては理解できないと仰っています。 
ニューヨークのアメリカとワシントンのアメリカそして田舎のアメリカ 
とでは全く違う国だそうです。でも其々が生き残りをかけてロビー活動した結果でしょう

ね。 

 
アメリカの事情はそうでしょうが、日本に主体性がない事が問題なので安倍さん、西田さ

ん、稲田さんら、創生日本の議員が核となった政権を打ち立てる事しか私たちに生き残る

術べはないと思います。 

 
TPPは外国人参政権以上の恐ろしい協定であまりにも怖すぎます。 
それはアメリカ中心の世界が今崩壊に向かっていることから起きているのだと思います。 

2011/02/28 12:20

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>パンダ１匹で騒いで、山手線一周国民ラリーは無視かよ。 

 
本当に日本のマスコミは狂ってますね。 

 
>史上最高の赤字国債で、増税かよ。 
 
特別会見を仕分けすれば16.8兆円が出てきますといって政権取ったのですから、出直し

で信をと問うべきですね。 

 
「いま選挙やったら惨敗するから絶対解散はしない！」という論理は民意など糞食らえ！

と言っているのと同じです。 

 
何故、日本人は怒らないのか？歯がゆくて仕方がありません。 

 

2011/02/28 12:25

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
早速の掲載ありがとうございました。 

 
有楽町の模様など長回しで撮影してくれている方のチャンネル見つけました。 

 
Boljoaさんのチャンネルです。 
http://www.youtube.com/user/Boljoa 
 
ぜひご覧になって下さい。 
すでにご存知でしたらすみません。^^  

 

2011/02/28 12:28Commented by nokotan さん 

To hhondaさん  
 
堀江を日本人と思うから理解できないのであって彼らはコリア系です。 
確信犯です。マスコミにも大量にいて変なコメントをして誘導する役割なのでしょう。  

 

2011/02/28 13:17Commented by kerotan さん 

こんにちは^^ 
土曜はお疲れ様でした｡晴れてるけど寒い日でしたね｡ 
私は池袋から最期まで参加しました｡ 
全部!!と張り切ってましたが､所用でモタモタしてたら渋谷に間に合わなくなってしまったの

です(><)ﾊﾞｶﾊﾞｶｰ 
でも､有楽町でかなり寒くて足もしんどかったので､渋谷パスで丁度よかったかも｡ 
有楽町には田母神さん､西村さんも来られましたからね､ここを逃したらショックです｡ 
花うさぎさん､お姿を探したのですが丁度入れ違いになってしまったようですね｡ 
分散して移動するしいつもと勝手が違い､ご挨拶できませんでした…またの機会を楽しみ

にしております｡ 
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朝鮮学校無償化しろデモ??なんて図々しいんでしょう!! 
たかり在日には当然怒りですが｢自称虐げられた在日｣のお先棒を担ぐ日本人､その次が

無関心他人事日本人にも腹が立ちます｡ 

2011/02/28 22:22

Commented by hhonda さん 

To nokotanさん  
>To hhondaさん  
> 

>堀江を日本人と思うから理解できないのであって彼らはコリア系です。 
>確信犯です。マスコミにも大量にいて変なコメントをして誘導する役割なのでしょう。 
ーーーー 
不勉強でした。有り難う。 

 

2011/02/28 22:34Commented by hhonda さん 

To 花うさぎさん  
>To hhondaさん こんにちは。 
> 
>＞驚くべき人ホリエモンとゆう馬鹿が誰の話も聞かずyoutubeで『尖閣諸島を中国へ

只でやっちまえ。それで何か問題ありますか。沖縄をとりにくる事はあり得ない。なんで沖

縄をとりにくるの。国連がなんとかしてくれる。』と言っています． 

> 
>情報ありがとうございます。私もこの朝生の動画は以前に貼り付けました。 
ーーーー 
不勉強でした。あまりにもの発言で本当にカットしました。でもこの人は無知であるととも

に前科ある輩が開き直って議論をふきかけて紳士服を脱ぎ捨てて白い手袋を外して皆の

仲間にもう１度入れてくれと必死になって騒いでいるのです。話の途中で中国と言う言葉

を止めて北朝鮮北朝鮮と言い出して人の言葉を聞かずまくしたてていました。素っ裸の姿

を人前にさらけ出した者の哀れな姿です。  

 

2011/02/28 23:54Commented by hhonda さん 

ホリエモンは半島系と言うこと。誰かに似ていると思ったら小沢です。日本人に無い汚さ、

しぶとさ、動物的な所があります。   

2011/03/01 00:29Commented by hhonda さん 

これまた初歩的な質問で恐縮ですがホリエモンさんの所へ投稿しようとしたら『URL}を書

かないと駄目とありました。どうしたら『URL』が見つかるのですか。失礼。   

2011/03/01 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。  
 
>Boljoaさんのチャンネルです。 
 
ありがとうございます。早速貼り付けさせて頂きました。いつも情報感謝です。  

 

2011/03/01 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん おはようございます。 
 
>分散して移動するしいつもと勝手が違い､ご挨拶できませんでした…またの機会を楽し

みにしております｡ 

 
すいませんでした。またの機会に、ということで。 

 
>たかり在日には当然怒りですが｢自称虐げられた在日｣のお先棒を担ぐ日本人､その次

が無関心他人事日本人にも腹が立ちます｡ 

 
そうなんですよ、本当の敵は日本人なんですね。  

 

2011/03/01 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
＞素っ裸の姿を人前にさらけ出した者の哀れな姿です。 

 
一時はこの人を自民党が応援していたのですから、悪夢でしたね。 

 

2011/03/01 09:51Commented by nokotan さん 
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To 花うさぎさん  
>To hhondaさん おはようございます。 
> 
>>一時はこの人を自民党が応援していたのですから、悪夢でしたね。 

> 
自民党がとかいわないでください。心ある自民党員（安倍さんに近い人）は郵政民営化に

反対してこの時たくさん離党しましたよ（させられた）。藤井孝男さんによれば、最初は郵

政民営化に自民党は９割が反対だったのにマスコミの誘導によってあっという間に賛成

が多数派になった恐ろしさを語っておられます。小泉さんのお父さん（純也さん）は北朝鮮

出身なのとアメリカの要望に従ったので、マスコミに叩かれなかったと思っています。最も

お父さん（純也さん）は日本びいきだったですが.. 
だからマスコミが持ち上げる人は要注意です。そして叩かれる人、故松岡さんなど惜しい

ことしました。 
堀江はたしか日韓共通の教科書を使うべきとか言ってた人ですよ。彼のTV局乗っ取りが

成功していたら完全に韓国の放送局になっていたと思います。  

 

2011/03/01 16:13Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>自民党がとかいわないでください。 
 
nokotanさんは本当に根っからの自民党ファンなんですね。 
 
わざわざ「一時は」と入れた私の気持ちを理解して下さいよ。 

 
私が自民党否定派でないことはこれまでの書き込みでご存知でしょうに。 

 
 

 

2011/03/01 21:26Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
> 
nokotanさんは本当に根っからの自民党ファンなんですね。 
 
 
>わざわざ「一時は」と入れた私の気持ちを理解して下さいよ。 
> 
>私が自民党否定派でないことはこれまでの書き込みでご存知でしょうに。 
> 
 
はい、理解しています。 
この時期の自民党はあまりよく思っていないです。 
応援しているのは杉山さんが言われるところの日本軍です。今の若者が気の毒なので責

任を感じています。花うさぎさんの活動には心から感謝しています。 

 

2011/03/01 21:40Commented by nokotan さん 

私は構造改革は反対派ですが、それでも武部さんがBSEの牛肉を徹底して入れないよう

に頑張ったのは評価できます。民主党の口蹄疫に対する 
処し方や災害対策などを見ても、腹の立つことばかりなので、早く選挙で仕分けられるこ

とを願っています。  

 

2011/03/01 23:45Commented by hhonda さん 

どうなっているのでしょう。押しの強い人は全部あちら系。 
小泉、菅、福島、小沢、ホリエモン、小林もう名前だけでは区別がつかない。小澤が朝鮮

へ行って言っていたとか言わないとか『朝鮮の血を入れないと日本人は駄目になる』 yo
utubeでの議論でも司会者を含めて貧相な人が多くそれだけでも正しいことを言っても何

か重みが無かった。  

 

2011/03/02 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>応援しているのは杉山さんが言われるところの日本軍です。今の若者が気の毒なので

責任を感じています。 
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すぎやまこういちさんの「日本軍VS反日軍」の例えは本当に核心を突いてますね。 
 
ここまで日本を酷くしたのも今に生きる我々の責任です。全力で再興しないといけません

ね。  

2011/03/02 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>民主党の口蹄疫に対する処し方や災害対策などを見ても、腹の立つことばかりなの

で、早く選挙で仕分けられることを願っています。 

 
うっかり忘れがちですが、大事な対比です。 

 

2011/03/08 07:36Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様でした。 
夜は超寒かったので、私は風邪をひいてしまいました。 
無理せず、正解だったと思います。  

 

2011/03/08 12:52Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>夜は超寒かったので、私は風邪をひいてしまいました。 
 
あら～、それは大変でしたね。 

 
すると年配の方で最初から最後までいた方が心配ですね。 

 
ロングランの抗議行動ですから皆さんは各自の責任で体調を考慮して参加して欲しいで

すね。  
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